

Presseinformation



40 Jahre *Menschen für Menschen*: Varieté-Benefizgala von Zauberer Willi Auerbach

München, 22. September 2021. Anlässlich des 40. Geburtstags der Stiftung Menschen für Menschen veranstaltet Illusionist und Zauberer Willi Auerbach (Künstlername THE MAGIC MAN) am 2. Oktober eine Varieté-Benefizgala im Bürgerhaus Denzlingen sowie virtuell im Livestream. Der gesamte Erlös wird an die von Karlheinz Böhm 1981 gegründete Organisation *Menschen für Menschen* gespendet. Geboten wird ein abwechslungsreiches Programm aus Zauberei, Artistik, Musik, Tanz und Comedy.

[THE MAGIC MAN](#) präsentiert bei seiner Gala spannende Illusionen und führt als Moderator und Veranstalter durch den Abend. Unterstützt wird der Freiburger Magier dabei durch ein hochkarätiges Künstlerteam, welches für den guten Zweck auf einen Großteil der Gage verzichtet: Das [Duo Yingling](#) mit den Spitzenartistinnen **Chenyong Lu** und **Junlin Zhang**, das [Duett Complet](#) – bestehend aus den Künstlern **Simon Flamm** und **Thomas Schaeffert** (Jonglage, kraftvolle Akrobatik, Zauberei-, Comedy- und Publikumseinlagen), die Showtanzgruppe [Provocation Dance](#) von **Elena Auerbach**, Humorist [Fabian Flender](#) und Pianist [Benedikt Weigmann](#) werden das Publikum gemeinsam verzaubern.

Die Benefizgala ist Teil einer großen Kampagne mit insgesamt 40 kreativen und unterhaltsamen Aktionen, die die Stiftung Menschen für Menschen anlässlich ihres 40. Geburtstags von September bis November mit zahlreichen prominenten Unterstützerinnen und Unterstützern umsetzt. Ziel ist, zehn Wochen lang auf die Arbeit der Stiftung aufmerksam zu machen und Spenden für weitere Entwicklungsprojekte in den ländlichen Regionen Äthiopiens zu sammeln.

Willi Auerbach: Botschafter der Stiftung Menschen für Menschen

Willi Auerbach ist seit 2017 offizieller Botschafter der Stiftung Menschen für Menschen und unterstützt bereits seit vielen Jahren die Arbeit der Organisation in Äthiopien. Er hat die Projektgebiete in dem ostafrikanischen Land selbst besucht und ist überzeugt von der Wirksamkeit der Arbeit: „Es hat mich nachhaltig beeindruckt, wie *Menschen für Menschen* die Projektarbeit in den Bereichen Landwirtschaft, Wasser, Bildung, Gesundheit und Einkommen gemeinsam mit der Bevölkerung umsetzt. Ich habe viele Familien besucht, die mit Unterstützung von *Menschen für Menschen* ihr Leben aus eigener Kraft verbessern konnten.“

Seit 2003 setzt der engagierte Illusionist immer wieder Veranstaltungen zugunsten der Menschen in Äthiopien um und konnte damit schon vielen Frauen, Männern und Kindern in Äthiopien eine bessere Perspektive für die Zukunft geben. Auch mit der aktuellen Benefizgala

Stiftung Menschen für Menschen – Karlheinz Böhm's Äthiopienhilfe | Briener Straße 46 | 80333 München

Tel.: (089) 38 39 79-0 | Fax: (089) 38 39 79-70 | info@menschenfuermenschen.org | www.menschenfuermenschen.de | Ust-IdNr.: DE234432381

Spendenkonto: Stadtparkasse München | IBAN: DE64 7015 0000 0018 1800 18 | BIC: SSKMDEMM | Spender*innenbetreuung Tel.: (089) 38 39 79-79

Stiftungsvorstand: Dr. Sebastian Brandis (Sprecher) | Benjamin Freiberg | Dr. Martin Hintermayer | Vorsitzende des Stiftungsrats: Dr. Ingrid Sollerer



Presseinformation



zum 40. Geburtstag der Stiftung Menschen für Menschen soll ein weiterer Beitrag für die wertvolle Arbeit in Äthiopien geleistet werden.

Informationen zur Varieté-Benefizgala:

Termin: Samstag, 02. Oktober 2021 um 20.00 Uhr
Ort: Kultur- & Bürgerhaus Denzlingen & Online im Livestream
Infos & Karten: <https://www.magic-man.de/benefizgala/>

Das Projekt wird gefördert durch ein Stipendium des Ministeriums für Wissenschaft, Forschung und Kunst Baden-Württemberg.

Mehr zu den Aktionen zu 40 Jahre Menschen für Menschen finden Sie hier:
www.menschenfuermenschen.de/40-jahre-mfm/

Über Menschen für Menschen

Die Stiftung Menschen für Menschen leistet seit 40 Jahren nachhaltige Entwicklungszusammenarbeit in Äthiopien. In aktuell zwölf Projektregionen setzen rund 600 fest angestellte und ausschließlich äthiopische Mitarbeiter gemeinsam mit der Bevölkerung die integrierten ländlichen Entwicklungsprojekte um. Dabei verzahnt die NGO rund 380 Maßnahmen in den Bereichen Landwirtschaft, Wasser, Bildung, Gesundheit und Einkommen miteinander und befähigt die Menschen, ihre Lebensumstände aus eigener Kraft zu verbessern. Den Grundstein für die Stiftung legte 1981 der Schauspieler Karlheinz Böhm (gest. 2014) in der Sendung „Wetten, dass..?“. Menschen für Menschen trägt durchgehend seit 1993 das Spendensiegel des Deutschen Zentralinstituts für soziale Fragen (DZI).

Informationen über Menschen für Menschen finden Sie hier:
www.menschenfuermenschen.de

Besuchen Sie uns auch in unseren sozialen Netzwerken:
[Facebook](#), [Twitter](#), [Youtube](#) und [Instagram](#)

Spendenkonto

Stiftung Menschen für Menschen
Stadtsparkasse München
IBAN: DE64 7015 0000 0018 1800 18
BIC: SSKMDEMM
Online: <https://www.menschenfuermenschen.de/online-spenden/>

Stiftung Menschen für Menschen – Karlheinz Böhms Äthiopienhilfe | Briener Straße 46 | 80333 München
Tel.: (089) 38 39 79-0 | Fax: (089) 38 39 79-70 | info@menschenfuermenschen.org | www.menschenfuermenschen.de | Ust-IdNr.: DE234432381
Spendenkonto: Stadtsparkasse München | IBAN: DE64 7015 0000 0018 1800 18 | BIC: SSKMDEMM | Spender*innenbetreuung Tel.: (089) 38 39 79-79
Stiftungsvorstand: Dr. Sebastian Brandis (Sprecher) | Benjamin Freiberg | Dr. Martin Hintermayer | Vorsitzende des Stiftungsrats: Dr. Ingrid Sollerer



Presseinformation



Pressekontakt

Lisa-Martina Kerscher

Tel.: +49 / 89 / 383979-87

E-Mail: presse@menschenfuermenschen.org

Stiftung Menschen für Menschen –

Karlheinz Böhms Äthiopienhilfe

Brienner Straße 46, 80333 München

Stiftung Menschen für Menschen – Karlheinz Böhms Äthiopienhilfe | Brienner Straße 46 | 80333 München

Tel.: (089) 38 39 79-0 | Fax: (089) 38 39 79-70 | info@menschenfuermenschen.org | www.menschenfuermenschen.de | Ust-IdNr.: DE234432381

Spendenkonto: Stadtparkasse München | IBAN: DE64 7015 0000 0018 1800 18 | BIC: SSKMDEMM | Spender*innenbetreuung Tel.: (089) 38 39 79-79

Stiftungsvorstand: Dr. Sebastian Brandis (Sprecher) | Benjamin Freiberg | Dr. Martin Hintermayer | Vorsitzende des Stiftungsrats: Dr. Ingrid Sollerer

